



UNIVERSIDAD DE
MURCIA

Facultad de
Letras

PROCLAMACIÓN DE CANDIDATOS ELECTOS

D. Francisco Javier Sánchez Martín, Presidente de la Comisión Electoral

EXPONE:

Que una vez ha finalizado el plazo de presentación de candidaturas a representantes del Personal Docente e Investigador no doctor y becarios en el Consejo de Departamento, y habiéndose presentado únicamente un candidato, queda proclamada la siguiente candidatura:

- D.^a Silvia Escudero Martínez

Murcia, 23 de noviembre de 2016



Francisco Javier Sánchez Martín

